



Die Kinder der vierten Klassen der Ratschule Berenbostel haben sich als Clowns, Akrobaten und Feuer-schlucker verkleidet und präsentieren den neuen Mitschülern einen mitreißenden Auftritt. Foto: Irvin

Manege frei für die Kinder der Ratschule Berenbostel

Clowns und Akrobaten lassen ABC-Schützen staunen

GARBSEN (ben). Für Kinder in der gesamten Region hat am Wochenende der Ernst des Lebens begonnen. Rund 130 Erstklässler aus Berenbostel sind mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Kirche St. Maria Regina ihren ersten aufregenden Schultag gestartet. Im Anschluss wurden sie zusammen mit ihren Eltern in der Rats- und der James-Krüss-Grundschule begrüßt.

Einen besonderen Empfang

für die ABC-Schützen haben sich die Kinder der vierten Klassen der Ratschule ausgedacht. Mit Hilfe ihrer Lehrerinnen Ute Wessel, Roswitha Gockeln, Sabine Holzapfel und Dagmar Walter verwandelten die Kinder ihre Turnhalle in eine bunte Zirkusmanege. Rund 30 Minuten lang präsentierten die Viertklässler ein abwechslungsreiches und farbenfrohes Programm, das nicht nur die zukünftigen Erstklässler be-

geisterte. „Ich finde es wirklich toll, was die Kinder hier in der Schule vorbereitet haben“, sagte eine begeisterte Mutter.

Schulleiterin Cordula Mahlow führte die Gäste als Zirkusdirektorin durch das kurzweilige Programm. „Wir wollen, dass ihr gerne und fröhlich zur Schule geht“, sagte sie zur Begrüßung. Der Zirkusauftritt war ein erster Vorgeschmack darauf.

Weiter lesen Sie auf Seite 2